



HAYAG

Hayag International e.V.
Fleurystraße 7
92224 Amberg

info@hayag-project.com
www.hayag-project.com

LICHTLETTER

Hayag International Newsletter 4/ 2014 - Sonderausgabe

Liebe Hayag-Mitglieder und Freunde,

„Yes we can!“ - und wir können „für eine bessere Welt“. Der Verein Hayag ist, wir alle sind, ab sofort Besitzer des neuen Projekthauses auf den Philippinen. Des perfekten, neuen Zuhauses für unsere Mädchen, unser gemeinsames Projekt und unsere großen Zukunftspläne! Unfassbar. Wir sind überglücklich, Ihnen die diese frohe Botschaft übermitteln zu dürfen. Die Mädchen und Ma'am Sarah, unsere philippinische Projektleiterin, können es noch gar nicht glauben: „Like a dream“ (wie ein Traum) haben Sie uns geschrieben.



Das neue Projekthaus ist Basis und Fundament weiterhin nachhaltig helfen zu können

Nachdem Erdbeben und Taifun Ende letzten Jahres dem alten Haus den Rest gegeben haben, musste wirklich dringendst ein neues Projekthaus für unsere Mädchen her. „Es war eigentlich eine untragbare und viel zu gefährliche Situation für die Hayag-Bewohnerinnen im vergangenen letzten Jahr“, so Siegfried Kreuzer, 1. Vorstand. Doch die monatelange Suche von Sarah und unserem philippinischen Anwalt und Freund Giovanni nach dem geeigneten Objekt hat sich mehr als gelohnt. Da sind wir uns in Deutschland - und auf den Philippinen sowieso - einig. „Ja, das es ist ein Traum. Das neue Haus Hayag ist massiv aus Stein gebaut, somit viel sicherer

Hayag International e. V. | Regnr. VR 4295 Amtsgericht Bochum I
Bank: VR-Bank Amberg eG, Konto 193 399, BLZ 752 900 00, IBAN: DE4975290000000193399, BIC: GENODEF1AMV

Hayag Deutschland Team: Siegfried Kreuzer (1. Vorstand), Melanie Vijoglavic (2. Vorstand), Petra Busch (Schatzmeisterin), Herbert Leistl (Schriftführer)
Postadresse: Hayag International e. V., c/o Fa. KP2 GmbH, Fleurystraße 7, D-92224 Amberg, Mobil +49 179 2396261 (Melanie Vijoglavic)

gegen Naturkatastrophen und sonstige Gefahren. Es gibt sogar vier Mini-Bäder à la Philippinen mit jeweils einer eigenen Toilettenvorrichtung und insgesamt weitere zehn Zimmer, in denen wir leicht bis zu vierzig Kinder unterbringen können. Außerdem haben wir einen eigenen Brunnen im Hof“, schwärmt Siegfried. Das neue Zuhause bildet die Basis und das Fundament, die nachhaltige Hilfe für die Mädchen weiterhin leisten zu können.

Ein entscheidender Meilenstein für die Zukunft von Hayag

Und viel mehr! Ja, das neue Projekthaus ist der entscheidende Meilenstein für die Zukunft: Wir haben das Potenzial, mehr Hilfe leisten zu können. Mehr Mädchen eine würdige Zukunft schenken zu dürfen. „Die Hilfe zu verdoppeln, ja zu verdreifachen“, sagt der 1. Vorstand. Allerdings benötigen wir dazu auch mehr finanzielle Unterstützung. Für das neue Haus brauchte der Verein mehr als 100.000 Euro – eine beachtliche Summe, die er leider nicht hatte. „Glücklicherweise haben wir eine Zwischenfinanzierung - einen sogenannten sozialen Kreditgeber mit Siegfried Kreuzer, der Firma KP2 GmbH, gefunden - der uns in der Not unterstützt hat“, so unser Schriftführer Herbert Leistl. Wir hoffen nun möglichst zeitnah Sponsoren und Großspender – ob Firmen, Institutionen oder Privatpersonen - für die Rückzahlung des Kredites zu finden. Dann erst können wir daran denken, mehr Mädchen bei Hayag aufzunehmen - denn mehr Kinder würden ja außerdem eine höhere monatliche Kostenbelastung für den Verein bedeuten.

Wir zählen auf Sie: Lassen Sie uns gemeinsam weiterkämpfen, um das volle Potenzial unserer möglichen Hilfe in Zukunft auszuschöpfen zu können!

Der große Umzug und erste Reparaturarbeiten am neuen Haus Hayag sind bereits am vergangenen Wochenende gestartet!

Hier die Mädchen beim Umzug - eben auf philippinische Art und Weise (erstes Foto: Start vor dem alten Projekthaus, auf dem Weg durch die Straßen, Ankunft beim neuen Haus Hayag – mit dem markanten, roten Eingangstor und schließlich „daheim“ im Hof des neuen Zuhauses):



Hayag International e. V. | Regnr. VR 4295 Amtsgericht Bochum I
Bank: VR-Bank Amberg eG, Konto 193 399, BLZ 752 900 00, IBAN: DE4975290000000193399, BIC: GENODEF1AMV

Hayag Deutschland Team: Siegfried Kreuzer (1. Vorstand), Melanie Vijoglavic (2. Vorstand), Petra Busch (Schatzmeisterin), Herbert Leistl (Schriftführer)
Postadresse: Hayag International e. V., c/o Fa. KP2 GmbH, Fleurystraße 7, D-92224 Amberg, Mobil +49 179 2396261 (Melanie Vijoglavic)



Die Mädchen bei Grundreinigungsarbeiten im Garten sowie einige angeheuerte, männliche Helfer bei ersten technischen Reparaturarbeiten:



Lust, das neue Haus Hayag live zu sehen? Herzlich willkommen! Denn vergessen Sie nicht: Es ist Tradition und unser Versprechen, dass Sie als Mitglieder und Unterstützer von Hayag jederzeit „vor Ort“ das Projekt besuchen und dort für einige Tage mit den Mädchen und Sarah wohnen können.

Hayag International e. V. | Regnr. VR 4295 Amtsgericht Bochum I
 Bank: VR-Bank Amberg eG, Konto 193 399, BLZ 752 900 00, IBAN: DE4975290000000193399, BIC: GENODEF1AMV

Hayag Deutschland Team: Siegfried Kreuzer (1. Vorstand), Melanie Vijoglavic (2. Vorstand), Petra Busch (Schatzmeisterin), Herbert Leistl (Schriftführer)
 Postadresse: Hayag International e. V., c/o Fa. KP2 GmbH, Fleurystraße 7, D-92224 Amberg, Mobil +49 179 2396261 (Melanie Vijoglavic)

Wichtiges aus Deutschland

Die Oberpfälzer Firmenläufe 2014 in Schwandorf (10. Juli) und Amberg-Sulzbach (16. Juli) stehen vor der Tür! Herzlichen Dank an Initiator und Organisator Sven Hindl, der „mit dem größten Betriebsausflug“ wieder Hayag unterstützt: Der Wettbewerb um den Titel die sozialste Firma der Oberpfalz hat bereits begonnen! Leider mit sehr geringer Beteiligung bisher. Sehr gerne kann sich nämlich dabei jede Firma und jede Privatperson eine eigene Spendenseite anlegen unter www.firmenlauf-oberpfalz.de/spenden-sie-jetzt/.

Ein großes Dankeschön von ganzem Herzen an Sie! Danke, dass Sie Hayag unterstützen und mit uns die Verantwortung für die Mädchen übernehmen und tragen - „Gemeinsam für eine bessere Welt – für ein paar mehr würdige Leben auf unserer Erde“!

In den kommenden Wochen werden wir Sie auf unserer Webseite www.hayag-project.com sowie auf Facebook <https://www.facebook.com/pages/Hayag-International/142493669203341?fref=ts> auf dem Laufenden halten über die Neuigkeiten im und vom neuen Haus Hayag. Wir freuen uns deswegen über Ihren regelmäßigen Online-Besuch!

Zum Schluss möchte ich Ihnen diesen kleinen Schnappschuss nicht vorenthalten! Wir (von links: Schriftführer Herbert mit dem Kaufvertrag, ich, Schatzmeisterin Petra, Projektmanager Matthäus, 1. Vorstand Siegfried knipst das „Selfie“) haben dann einfach mal auf unser neues Haus Hayag anstoßen. Prost!



In diesem Sinne und mit herzlichen Sommergrüßen, im Namen des Hayag International Deutschland Teams,

Ihre Melanie Vijoglavic

Hayag International e. V. | Regnr. VR 4295 Amtsgericht Bochum I
Bank: VR-Bank Amberg eG, Konto 193 399, BLZ 752 900 00, IBAN: DE4975290000000193399, BIC: GENODEF1AMV

Hayag Deutschland Team: Siegfried Kreuzer (1. Vorstand), Melanie Vijoglavic (2. Vorstand), Petra Busch (Schatzmeisterin), Herbert Leistl (Schriftführer)
Postadresse: Hayag International e. V., c/o Fa. KP2 GmbH, Fleurystraße 7, D-92224 Amberg, Mobil +49 179 2396261 (Melanie Vijoglavic)